



Es poseedor de numerosos reconocimientos en premios como el del Festival International de Musique de Bordeaux, (Francia), el Concurso para las Ciencias y las Artes en Buenos Aires; y en el Concurso Internacional de Piano Teresa Carreño en Caracas, (Venezuela).

Su actividad en conciertos, recitales y música de cámara, se extiende por Europa y América.

Invitado como artista participa en numerosos Festivales y Ciclos como: Festival International de Musique de Bordeaux, Ciclo Artistas de las Américas en Washington DC, Festival Chopin de Duszyni, Rachmáninoff Gesellschaft Wiesbaden, Festival Internacional de Piano de Sevilla, Ciclo de Grandes Pianistas en Bielsko Biala, Juventudes Musicales de España, Königsteiner Schloss Konzerte, Königstein, Amigos de la Música, Buenos Aires, Mozarteum Argentino, Buenos Aires, Heidelberger Klavierwoche, Heidelberg, Ciclo de Música del Siglo XX en Madrid, Asociación Wagneriana, Buenos Aires, Piano Series, Los Angeles. EEUU, Festival de Música de Bunyola, Mallorca.

Desde 1990 Iván Cítera está radicado en España donde comparte junto a su actividad artística, una importante labor pedagógica, realizando numerosos cursos de interpretación pianística en diferentes centros.

Su interés por la didáctica pianística y su metodología, hacen que sea un maestro de reconocido prestigio en el panorama pianístico actual, siendo invitado a numerosos Cursos y Clases Magistrales en España, Alemania y Argentina.

....Iván Cítera es sin duda alguna un enorme talento, y ha situado su recital en el punto más alto de la Heidelberger Klavierwoche. (Rhein-Neckar Zeitung).